

# Restaurar democracia en el país proclama Cámara

Los países democráticos deberían comprender la lucha que aquí se libra; cometen el grave error de condicionarnos su ayuda, demostrando su ceguera política, su ingenuidad peligrosa y su complicidad involuntaria o deliberada con las argucias socialistas, expresó anoche en Asamblea General de Socios de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, el presidente saliente de la misma, Ing. Conrado López Andreu.

Nuestra patria, dijo, está siendo víctima de una disimulada y cobarde agresión externa. Grupos influyentes, engañados o mal intencionados, presionan y manipulan para ocultar esa realidad y evitar que se nos ayude. A pesar de ello, la verdad, poco a poco va abriéndose paso, y muchas personas comprenden ya cuál es nuestra situación. Una de estas personas es el presiden-

te Reagan, que aún cuando debe luchar contra la oposición obtusa de algunos miembros del mismo gobierno norteamericano, está empeñado en prestar a nuestro país la ayuda económica y militar que necesitamos. Agradecemos ese interés y ese apoyo. Sin embargo, debemos estar conscientes de que ésta es nuestra patria, y somos nosotros los llamados a defenderla. Todos los salvadoreños, encabezados por las supremas autoridades de nuestro gobierno, tenemos esa responsabilidad. Lamentablemente, es necesario consignar que algunos por razones que no tienen justificación alguna, olvidan, descuidan o adversan ese patriótico deber, subrayó el Ing.

Pasa a la página 20



—Foto de LA PRENSA, por Aidana. RESPALDO A AYUDA. Congresistas norteamericanos del Partido Republicano, expresaron su respaldo a más ayuda a El Salvador. Se entrevistan con el ministro de Defensa, Son ellos Robert J. Lagomarsino, de California; Henry J. Hyde, de Illinois; Douglas K. Perenter, de Nebraska; Gerard Solomon, de Nueva York.

## Pueblo ganó la Palma de Oro

Al Trabajador Pueblo Salvadoreño, le fue conferida por la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador la "Palma de Oro 1983".

El presidente de la Cámara, Ing. Conrado López Andreu, al dar a conocer la distinción expresó que la "Palma de Oro" en otros años ha sido conferida a dignísimas personas, que representan una ejemplar suma de valores, en el campo de la actividad profesional, de la vida cívica y de la convivencia social.

Ahora, especificó, nos ha

correspondido hacer la entrega de esta preciada distinción de la Cámara, en uno de los momentos más difíciles y angustiosos de la vida del pueblo salvadoreño, cuyo estoicismo y espíritu de sacrificio lo han llevado a encarar con entereza los efectos de medidas que han desquiciado la economía nacional, y las ecotomas de una agresión armada que, sin tener las características de una guerra convencional, pretende imponernos desde afuera un régimen político obediente

Pasa a la página 13

## Medio ambiente tema Conferencia Rotaria

Mejoras en el medio ambiente y la ecología de la ciudad de Santa Tecla, fue el tema que se discutió ayer en la mesa número 10, de la Quincuagésima Conferencia de Rotary Internacional, que se clausura este día.

El trabajo presentado ayer, son las conclusiones que el Club Rotario de Santa Tecla, sacó del Primer Foro sobre el Medio Ambiente en dicha ciudad, en el cual participaron autoridades departamentales, municipales y educativas. Las recomendaciones emanadas de ese foro representan un conjunto de esfuerzos, necesidades y

deseos de los participantes, de ofrecer sus opiniones sobre la realidad del medio ambiente de aquella ciudad, y se presentan además sus posibles soluciones.

El Club Rotario, considerando el deslave de terrenos que ponen en peligro las vidas de los habitantes y que no existe un buen control de los torrentes de agua, recomienda que se promueva la explotación adecuada de los recursos naturales, tanto renovables como no renovables, en función de la comunidad teclena y sus

Pasa a la página 9

## Colocan primera piedra edificio de Invalideces

"En este momento histórico de la colocación simbólica de la primera piedra del edificio que albergará el Centro de Múltiples Invalideces, le estamos dando punto final, visto en forma práctica, a la meta de la Teletón de 1982", manifestó el Ing. Raúl Arturo Córdova Girón, presidente del Club Activo 20-30 de San Salvador.

Pero en contrapartida, agregó, estamos comenzando a darle concreción, en hacer realidad, la esperanza para esos 50 niños salvadoreños que cada día nacen con alto riesgo de ser minusválidos, y para los 25,000 niños salvadore-

ños con problemas de invalidez en que se estima la población infantil flotante, no atendida por la capacidad instalada actualmente.

Con la creación del Centro de Invalideces Múltiples, expresó el Ing. Córdova Girón, se vendrá a complementar los programas de rehabilitación en forma integral en todo el país. Los Centros ya existentes que conforman el ISRI, tendrán aumentada su capacidad. Si lo analizamos en sentido práctico, ya este Centro, del que hoy ponemos la primera piedra, les aliviará su demanda al

Pasa a la página 11



NUEVO APORTE. "La creación del Centro de Invalideces Múltiples, viene a ser un nuevo aporte del Club Activo 20-30 de San Salvador a la rehabilitación", dijo el Ing. Raúl Arturo Córdova Girón.

## Caminata hoy del ISTU a Nahulingo

El Instituto Salvadoreño de Turismo, ha preparado para hoy sábado, una caminata que partirá de Sonsonate al "Ojo de Agua Pescadito de oro", en jurisdicción de Nahulingo. Esta excursión será de grandes sorpresas y agradables aventuras, dicen voceros del ISTU.

El viaje saldrá de San Salvador (Parque Libertad), hoy sábado 26 de febrero a las 2 de la tarde, por lo que se llegará a la "ciudad de los cocos", ya entrada la tarde, situación que dará oportunidad a los excursionistas de participar en la "Gran Noche Haitiana", organizada por la Federación de Montañismo de Sonsonate. El domingo 27, a temprana hora, se emprenderá la citada caminata.

Informa Turismo que el que desee podrá llevar su alimentación, pero que

Pasa a la página 13

graves problemas, en cuanto a la reposición del equipo que se destruye, causando con ello daño a la población usuaria de nuestros servicios, pero hemos superado con esfuerzos, tanto institucionales como del personal de ANTEL, para ofrecer a los abonados y público en general, acceso al sistema de telecomunicaciones, dijo.

La Estación Terrena de Izalco, la estamos reparando. Como todos saben, fue dañada por fuerte ataque

Pasa a la página 46



CAPTURADOS. (Usulután). Marineros del Puerto El Triunfo, capturaron a los lancheros José Felipe Flores y Felicitó Maradiaga, cuando en alta mar sustraían fuerte cantidad de camarones de las embarcaciones pesqueras que operan en la zona.

## Unidad de pueblo para lograr paz

La esperanza de que los pueblos centroamericanos allanen sus diferencias y lograr una convivencia armónica para bienestar de toda la región sostuvo ayer en conferencia especial el ministro de Relaciones Exteriores, Dr. Fidel Chávez Mena, durante la 50 Conferencia Rotaria del Distrito 424.

La convivencia armónica —dijo—, tendrá que lograrse sin sacrificar los vitales intereses que a cada uno de los países corresponden, dijo, debe tenerse en cuenta por otra parte, subrayó Chávez Mena, que los pueblos en última

instancia van a decidir y a definir cuál es su propio destino. Estimados rotarios —expresó—, quiero decirles que en este momento nos encontramos en la cima misma de la montaña de dificultades y de satisfacciones de trabajo y de esfuerzo, de esperanza y de desilusión.

Mientras consignas extrac Continentales interviengan en nuestras repúblicas, no habrá paz en Centroamérica. No habrá paz mientras continúe el tráfico de armas, no habrá paz mientras se continúe

Pasa a la página 15



PRIMERA PIEDRA. Los doctores Napoleón Eugenio Cárdenas, ministro de Salud, izquierda y Rolando Hernández A., presidente del ISRI, colocan la primera piedra del Centro de Invalideces Múltiples. Al centro

observa el Ing. Raúl Córdova Girón, presidente del Club Activo 20-30, que organizó la Teletón de 1982, cuya recaudación será invertida en la construcción del mencionado centro.

—Foto de LA PRENSA, por Alvarenga.